
 

Hanna ADHAR  

 

Collège Jean TEXCIER 

 

Je souhaite me présenter au Conseil ados car je trouve cette expérience très 

enrichissante.  

J’aimerai pouvoir m’exprimer davantage sur des sujets concernant la ville.  

Il me semble important de se sentir impliquée quotidiennement au sein de sa commune   

Je soumettrai l’ensemble des idées de tous les jeunes avec plaisir. 

   Bon vote ! 

 

   

 

J’ai imaginé un projet. : « Ma ville en aquarelle » 

Création d’un atelier à la médiathèque ouvert à toutes les générations. L’idée est de 

permettre à chacun de représenter un paysage de grand quevilly au choix en 

aquarelle. 
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